

千鳥だより



平成28年度
科学技術人材育成事業講演会

第2回オープンスクール・デー開催



授業公開・参観



アクティブ・ラーニング



学校説明会

授業公開に192名
学校説明会には62名が参加

十月一日(土)に第2回オープンスクール・デーを行いました。今回のオープンスクールは授業公開、学校説明会、部活動見学と三つの柱で実施しました。

授業見学では、生徒たちが主体的に参加し、仲間と協働しながら課題を解決するアクティブ・ラーニングを取り入れた一・二年生の授業を参観していただきました。

また、放課後には、体育館や運動場、校舎内で、部活動見学をしていく中学生の姿を多く見ることができました。



九月三十日(金)、平成二十八年科学技術人材育成事業講演会を開催しました。

今年度は、独立行政法人国立科学博物館の篠田謙一先生をお招きし、「DNAで読む人類の拡散と日本人の成り立ち」と題し、本校生徒にご講演をいただきました。

ご講演では、ゴーギャンの絵画「我々はどこから来たのか、我々は何者か、我々はどこにいるのか」を引用し、この謎を解くカギは人類のDNAの分析にあること、そしてミトコンドリアDNAの分析によって人類の起源はアフリカにあることや人類の世界拡散の経路が分かることなど大変興味深いお話をさせていただきました。

また、日本人(日本列島人)の成り立ちについては、人骨の形態学的な調査や日本現代人のミトコンドリアDNAの比較から、日本列島集団の成立のシナリオを研究をしているといったお話をしていただきました。

さらに、講演会後には、3年生の大島貴宏君(大島中出身)や2年生渡邊龍哉君(寄島中出身)から「現代人は今後進化するのでしょいか?」といった質問があり、それに対しても、丁寧に答えていただきました。

岡山県高校新人陸上大会



男子やり投
優勝

藤川想詩君

学校説明会(11月実施)

期日 平成28年11月11日(金)

時間 19:00~20:50

場所 笠岡高校
千鳥会館

今年度
ラストチャンス

在校生・卒業生・保護者の生の声を聞くことができます。事前申し込みは不要です。奮ってご参加ください。

山岳部・陸上競技部 中国大会出場

山岳部は九月十六日(金)から十八日(日)まで尾山・後山一帯で行われた中国高校登山大会岡山県予選会で第6位に入賞し、十月二十八日(金)から3日間、山口県秋吉台一帯で行われる第五十六回中国高校登山大会男子団体に中国大会出場します。

出場者 菅本祐也君(2年・金浦中出身)
三好雅也君(1年・木之子中出身)
伊藤悠希君(1年・笠岡東中出身)
岩野龍一君(1年・鴨方中出身)

陸上競技部は九月二十四日(土)二十五日(日)に開催された岡山県高校新人陸上競技大会で、男子やり投で優勝、女子円盤投で第3位に入賞し、出雲市で行われる第二十五回中国高校新人陸上競技大会に出場しました。

出場者 藤川想詩君(2年・金浦中出身)
河田望佑さん(2年・笠岡東中出身)